



Budget 2013 des villes moyennes : les voyants passent au rouge

(Ul du 5.6.13) - "Les voyants passent au rouge en 2013", alerte la Fédération des villes moyennes, qui vient de publier, le 29 mai, les résultats intermédiaires de son Observatoire des finances des villes, en partenariat avec les Caisses d'Épargne et le Forum pour la gestion des villes. D'après les résultats établis à partir des budgets primitifs principaux de 77 villes moyennes pour 2013, la progression des recettes de fonctionnement ralentit (+ 1,6%) de par la baisse des dotations, et les dépenses de fonctionnement augmentent davantage (+ 1,9%). Conséquence : l'épargne brute, qui était en constante progression les années précédentes, recule (- 1,7%).

En ce qui concerne les dépenses de fonctionnement, la FVM signale une légère reprise des dépenses de personnel (+ 1,6%), "provenant d'une moindre politique de transferts en direction de l'intercommunalité et des charges employeurs", et des charges à caractère général en forte hausse (+ 2,4%). Enfin, le niveau des investissements progresse de 0,8% par rapport à 2012, "ce qui dans le contexte actuel est à saluer". L'encours de dette devrait augmenter de 2,9% en 2013. (MC)